

MEDICAL/SANTE : Le CHU de Besançon publie une étude remarquée

Devenue une référence, une 1ère étude chiffrée montrant que le Covid-19 n'était pas seulement une maladie ventilatoire mais aussi vasculaire, menée par les professeurs Eric Delabrousse et Sébastien Aubry du [CHU DE BESANCON](https://www.chu-besancon.fr/) / T : 03.81.66.81.66, ainsi que les docteurs Franck Grillet, Julien Behr et Paul Calame, a fait l'objet d'une publication scientifique, le 23/04, dans la prestigieuse revue américaine « Radiology ». Depuis, les angioscanners sont systématiques et, selon les dernières études publiées aux Etats-Unis, les cas sévères seraient 50 % à montrer une amélioration clinique avec le recours à des anticoagulants. <https://www.chu-besancon.fr/>